



# 2013~2014

## 岡崎南ライオンズクラブ

7月号

2013/07/04 第1181回 発足例会 in 岡崎ニューグランドホテル

新会長L.大原憲一のゴングで2013年度の岡崎南ライオンズクラブがスタートいたしました。

- 第1副会長 佐々木保明
- 第2副会長 馬場 好雄
- 第3副会長 太田 利男



- 前会長 宮石 恒夫
- 会 計 畝部 泰則
- 幹 事 鈴木 邦太

市長をはじめたくさんの方の来賓にも参加いただきました。

2013/07/07 楽団ホットアンサンブル七夕まつり in 藤花荘

本年度、第1回目の楽団ホットアンサンブルの出演は藤花荘での毎年恒例の七夕まつりからのスタートでした。会長も参加し、メンバーといっしょに演奏や歌を楽しみました。



2013/07/12 ライオンズクエスト薬物乱用防止教室 in 連尺小学校

本年度、第1回目のライオンズクエスト委員会主催の連尺小学校での薬物乱用防止教室を開催い

たしました。今回の講師は委員長のL.石川光昭と第1副会長のL.佐々木保明の2名が2クラスで45分間の授業で薬物の危険や防止の仕方を訴えました。夏休み前の心得としても良い機会になったと思います。



## 2013/07/16 1000人ライオンズクエスト薬物乱用防止教室 in 光ヶ丘高校

第2回目のライオンズクエスト薬物乱用防止教室を光ヶ丘高校の講堂で1年生から3年生まで全校生徒に薬剤師である当クラブのL.神尾昌夫が薬物の危険や夏休みの誘惑から自分の身を守る大切さを切実にお話しいたしました。最後には寸劇や歌でのお礼を頂いたりし有意義な場となりました。



## 2013/07/18 第1182回 7月第2卓話例会 in 定例会場

7月第2卓話例会は講師に岡崎・能見不動尊・貞寿寺住職の中村照紳様に「再び生きる」という題目で卓話いただきました。娘のひとみさんの事故によって今まで見えていなかった、見てみないふりをしていた福祉への思いをお話しただけでした。



## 2013/07/23 薬物乱用は「ダメ・ゼッタイ」普及運動 in イオンモール岡崎



毎年恒例のイオンモールでも薬物乱用は「ダメ・ゼッタイ」普及運動に参加してまいりました。ボーイスカウトの方々といっしょのチームになり、イオンモールでの呼びかけをしてきました。当クラブは6名の参加ができました。

